
Mit Behinderung leben 
so wie ich es möchte!

In Leichter Sprache



Es gibt Menschen,
die für Menschen mit Behinderung da sind.

Das sind auch: 
Beauftragte für Menschen mit Behinderung.

Ulrich Hase ist der Beauftragte für 
Schleswig-Holstein.

Schleswig-Holstein ist ein Teil von Deutschland.
Schleswig-Holstein ist ein Bundesland.

Ulrich Hase setzt sich für Menschen mit 
Behinderung in diesem Bundesland ein.

Er spricht dazu mit vielen Menschen. 

Menschen die für das Land bestimmen.
Zum Beispiel: Politiker.

Politiker entscheiden über viele wichtige Dinge.
Zum Beispiel: Gesetze

Dabei hilft Ulrich Hase.

Der Landes-Beauftragte 
in Schleswig-Holstein



Kontakt

Er sagt: Die Gesetze müssen für alle gut sein.
Auch für Menschen mit Behinderung.

Er schreibt dann: das muss noch in das Gesetz 
geschrieben werden.

Dann ist es auch gut für Menschen  
mit Behinderung!

Alle 2 Jahre schreibt Ulrich Hase einen Text  
über seine Arbeit.

Der Text heißt: Bericht.

Im Bericht steht:
Das ist gut oder das ist nicht gut für  
Menschen mit Behinderung.

Sie können ihm einen Brief schreiben.

Die Adresse ist:
Postfach 7121
24171 Kiel

Sie können ihn anrufen.

Die Telefon-Nummer ist:
0431 988 1620

Sie können ihm eine E-Mail schreiben.

Die E-Mail-Adresse ist:
lb@landtag.ltsh.de

Ulrich Hase hat ein Büro in Kiel.
Das Büro ist nahe beim Landeshaus.

Die Adresse ist:
Karolinenweg 1
24105 Kiel.

Wenn Sie ihn besuchen wollen,
rufen Sie bitte vorher an.
Und machen Sie einen Termin.

Wenn Sie einen Termin haben,
hat er Zeit für Sie.



Team

Arne Braun

Telefon: 	
0431 988 1622

E-Mail:
Arne.Braun@landtag.ltsh.de

Frank Dietrich

Telefon
0431 988 1625

E-Mail: 	
Frank.Dietrich@landtag.ltsh.de

Ruth Kodel

Telefon: 	
0431 988 1626

Telefax: 	
0431 618 1626

E-Mail: 	
Ruth.Kodel@landtag.ltsh.de

Moritz Magnussen

Telefon: 	
0431 988 1627

E-Mail: 	
Moritz.Magnussen@landtag.ltsh.de

Dirk Mitzloff

Stellvertreter  
des Landes-Beauftragten

Telefon: 	
0431 988 1624

E-Mail: 	
Dirk.Mitzloff@landtag.ltsh.de

Ulrich Hase

Landes-Beauftragter  
für Menschen mit Behinderung

Telefon: 	
0431 988 1620

E-Mail: 	
Ulrich.Hase@landtag.ltsh.de
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